

Comisión: Comisión de Sanidad

Portavoces: Senegal y China

Padrinos: Afganistán, Bolivia, Brasil, Grecia, Jordania, México, China, Rusia, Senegal

Consignatarios: Alemania, Marruecos, Pakistán

LA CUESTIÓN DEL ENVEJECIMIENTO DE LA POBLACIÓN

La Comisión de Sanidad,

Asumiendo que todos los países deberán pasar por una transición demográfica,

1. Insta que todo este trabajo de acogida y formación se haya realizado, encadenará una globalización en la cual las empresas de los países acogedores tendrán permiso para instalarse en los países en los cuales han proporcionado los inmigrantes y contratar personas del país ;
2. Invitamos a invertir más en el programa de financiación de sistemas de salud (OMS) y educación para crear así una comunidad internacional de ayuda y desarrollo para fomentar un sistema de salud y de educación universal ;
3. Apoyamos un mayor flujo migratorio en el que los países dispuestos acoger inmigrantes y proporcionarles en una educación respectiva a estos ;
2. Contratar personas del país asegurando unas condiciones mínimas de trabajo preestablecidas ;
3. Solicita una campaña a favor de la procreación y un apoyo social y/o económico a las familias con dos o más hijos en los países que ya hayan pasado por una transición demográfica, si el país así lo desea ;
4. Invitamos a los estados miembros a que fomenten la creación de sectores y empresas cuyo fin sea servir a los ancianos ;
7. Apoyamos un retraso progresivo de la edad de jubilación adaptado a las necesidades de cada país.